

Tagesordnungspunkt 22

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 02. Juli 2013

Informationstafel an der Mainzer Straße

Der Mainzer Straße geht es schlecht.

Projekte und Maßnahmen im Rahmen des Stadtumbaus 2008 haben Verbesserungen gebracht, aber keine nachhaltige Dauerlösung darstellen können.

Weitere und konzertierte Anstrengungen aller Beteiligten, insbesondere der Gewerbetreibenden, Immobilieneigentümer, Anwohner, Verwaltung und Politik sind angezeigt, um die Mainzer Straße zu einer anziehenden, lebendigen und prosperierenden Straße zu entwickeln: zur Kasteler „Rue“, die diesen Namen verdient.

Öffentliche Mittel sind im Rahmen des Stadtumbauprojekts 2008 in u.a. einen Workshop im November 2008 geflossen. Die in dieser Planungswerkstatt entwickelten Anregungen sind nur zum Teil umgesetzt worden. Die Realisierung einer der Hauptvorschläge „Parkhaus am Philippsring neben dem Bahnübergang“ etwa ist in weiter Ferne.

Interne Bemühungen des Ortsbeirates, an der alle Fraktion beteiligt sind, um wieder Schwung in die Entwicklung der Mainzer Straße zu bekommen, gestalten sich vom Arbeitsprozess her schwierig.

Im Sinne einer „Politik der kleinen Schritte“ möchten die Fraktionen der SPD und des AUF hier und heute die oft geforderte Informationstafel auf den Weg bringen. Die GHK hat hier bereits Vorarbeit geleistet und erste Vorschläge unterbreitet: Bilder von Alt-Kastel in den Zusammenhang mit dem heutigen geschäftlichem Treiben in der Mainzer Straße zu bringen. Wir sehen die Realisierung dieser Informationstafel als ersten Schritt, weitere sollen und werden folgen.

Der Magistrat möge in Zusammenarbeit mit der GHK und dem Ortsbeirat eine oder mehrere Hinweistafel(n) für die Mainzer Straße realisieren und an geeigneter/n Stelle/n anbringen.

Beschluss Nr. 0126

Antragsgemäße Beschlussfassung.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Gabriel
Ortsvorsteherin